

Bericht Jugendwochenende Todtnau 03.02.2023 – 05.02.2023

Nach den coronabedingten Absagen unseres Jugendwochenendes in Todtnau in den letzten Jahren konnten wir dieses Jahr wieder gemeinsam an den Feldberg fahren.

Dafür machten wir uns am Freitag, den 03.02.2023 mit 8 Teilnehmern und 2 Skilehrern von der Wendepatte in Oso auf den Weg nach Benningen am Neckar, wo weitere 9 Teilnehmer und 3 Skilehrer zustiegen. Gemeinsam legten wir den Rest der Strecke bis zur Klaus-Höppner-Hütte in Todtnau-Brandenburg zurück. Dort angekommen wurden die Zimmer verteilt und der restliche Abend stand zur freien Verfügung.

Am Samstag wurde früh gemeinsam gefrühstückt, sodass wir schon um 8.30 Uhr am Skigebiet Feldberg mit einem Aufwärmspiel starten und anschließend in den eingeteilten Skikursen losfahren und das Skikönnen verbessern konnten.

Nach dem Skitag ging es zurück zur Unterkunft, wo es Kaffee, Tee und reichlich Nusszopf zur Stärkung gab.

Der restliche Nachmittag wurde zum Ausruhen und frisch machen genutzt, sodass später alle Teilnehmer und Betreuer wieder gemeinsam beim Abendessen und dem Spieleabend beisammen saßen.

Am Sonntag wurden die Teilnehmer früher geweckt, damit nach dem Frühstück noch Zeit war die eigenen Taschen zu packen und die Hütte zurück in den Anreizzustand zu versetzen. Alle packten tatkräftig mit an und so standen wir auch am Sonntag schon um 08:45 Uhr auf der Piste und begannen den Skitag erneut mit einem Aufwärmspiel.

Skigefahren wurde bis auf wenige Wechsel in den gleichen Kursen wie am Vortag. Mittagessen gab es für die Teilnehmer, wie auch am Samstag, direkt im Skigebiet. Um 14:30 Uhr trafen sich alle wieder am Bus, um bei der Abfahrt der Rush-Hour am Feldberg zu entgehen.

Um 15:00 Uhr waren alle umgezogen und bereit für die Heimfahrt, sodass wir pünktlich um 17.15 Uhr in Benningen und um 18:40 Uhr zurück in Obersontheim an der Wendepatte ankamen.

Wir bedanken uns für ein wunderschönes Wochenende und freuen uns auf ein nächstes Mal!

